
Protokoll:  
 
FBG- Fraktionsvorsitzender Gniffke schildert, die Angelegenheit nehme derzeit Überhand. Dies 
bestätigten auch Schreiben ansässiger Betriebe. Über eine Gebühr könne die Zahl der 
Wohnmobile vielleicht reduziert werden.  
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 
(ST/0007/2013).     
 


